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Estamos contratando PCD VENHA FAZER PARTE 
DA NOSSA EQUIPE!(Pessoas com deficiência)

Deixe seu currículo em uma de nossas lojas ou pelo e-mail: assistenterh@farmaciaindiana.com.br

JUNTE-SE A NÓS PELA DERRUBADA DOS VETOS DE NÚMEROS 13.16 
E 13.27, LANÇADOS NO PARÁGRAFO PRIMEIRO DO ARTIGO 54, 

BEM COMO SOB O § 2º DO ARTIGO 175 DA LEI Nº 14.133/2021.

13.16 E 13.27
TRANSPARÊNCIA
NAS LICITAÇÕES

O BRASIL QUER TRANSPARÊNCIA NAS LICITAÇÕES

A licitação pública deve ser transparente para que o 
cidadão possa ter acesso às informações nos jornais 
de sua cidade. A nova Lei de Licitações 14.133/21, 
que estabelece esse processo, corre sério risco.

O veto feito pelo presidente na lei suspendeu a  
obrigatoriedade da publicação dos editais de
licitação nos jornais, o que prejudica a transparência
dos gastos governamentais.

A ampla publicidade a respeito das contratações
governamentais evita fraudes, superfaturamento e 
direcionamento em contratos e privilégios.

PELA DERRUBADA DOS VETOS

Na quarta-feira (26/05/21), foi realizada a solenidade no Presídio de Novo Cruzeiro, para reinauguração da unidade com reformas e ampliação das instalações. O presídio, que 
é referência no estado, hoje conta com instalações modernas, revitalizadas e um ambiente humanizado. A solenidade foi muito prestigiada, com a presença do prefeito de Novo 
Cruzeiro, Milton Coelho “Nem Capotão”; do secretário-adjunto de Justiça e Segurança Pública de Minas Gerais (SEJUSP), dr. Jeferson Botelho; do diretor-geral do Departamento 
Penitenciário de Minas Gerais, Rodrigo Machado; representantes do Poder Judiciário, Ministério Público, OAB, outras instituições, e da sociedade civil organizada. Páginas 4 e 5

Presídio de Novo Cruzeiro é reinaugurado 
com reformas e ampliações físicas

Ricardo Bastos, presidente da ACE-TO 
mantém agenda com deputados estaduais, 

em BH, em busca do desenvolvimento 
socioeconômico de Teófi lo Otoni

O presidente da Asso-
ciação Comercial e Em-
presarial (ACE) de Teófi lo 
Otoni, Ricardo Bastos Pe-
res, manteve uma extensa 
e importante agenda nesta 
semana na Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais, 
em Belo Horizonte, oca-
sião em que visitou vários 
gabinetes dos deputados 
que têm mais atuação em 

Teófi lo Otoni e região. O 
primeiro compromisso da 
agenda foi no gabinete do 
deputado estadual Coronel 
Sandro Lúcio, que come-
çou a sua vida pública 
como oficial da Polícia 
Militar em Teófi lo Otoni, 
tendo sido comandante do 
19º Batalhão da PM, bem 
como da 15ª Regional da 
Polícia Militar. Página 8

Inaugurado o Plantão Digital no 15º 
Departamento da Polícia Civil de Teófi lo Otoni

O Plantão Digital foi 
inaugurado no 15º Depar-
tamento de Polícia Civil de 
Teófi lo Otoni, na terça-feira 
(25/05/21), pelo chefe da 
PCMG, dr. Joaquim Fran-
cisco Neto, com presença 
do secretário de Justiça 
e Segurança Pública de 
Minas Gerais, dr. Rogério 
Greco, o secretário adjunto, 
dr. Jeferson Botelho, e ou-
tras autoridades políticas e 
da segurança pública da re-
gião e do estado. Página 2

Leia e assine 
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Cidade
Inaugurado o Plantão Digital no 15º 

Departamento da Polícia Civil de Teófilo Otoni

Polícia Militar e Câmara Municipal juntas 
por uma Teófilo Otoni mais segura

O Plantão Di-
gital foi inau-
gurado no 15º 
Departamento 

de Polícia Civil de Teó-
filo Otoni, na terça-feira 
(25/05/21), pelo chefe da 
PCMG, dr. Joaquim Fran-
cisco Neto, com presença 
do secretário de Justiça 
e Segurança Pública de 
Minas Gerais, dr. Rogério 
Greco, o secretário adjun-
to, dr. Jeferson Botelho, e 
outras autoridades políti-
cas e da segurança pública 
da região e do estado.

O delegado Thiago 
Rocha, gerente do “Plan-
tão Digital”, participou da 
solenidade e destacou a 
questão de estrutura, como 
equipamentos, internet 
e o ambiente em si, que 
são as necessidades para a 
realização dos trabalhos, 
que estão sendo pontos de 
investimentos da Polícia 
Civil, seja por emendas 
parlamentares, por fundos 
de segurança, ou através de 
parcerias com o Ministério 
Público ou Poder Judiciá-
rio, na captação de recur-
sos, visando melhorar a es-

trutura de funcionamento.
O chefe da Polícia 

Civil de Minas Gerais, dr. 
Joaquim Francisco Neto 
também esteve em Teófilo 
Otoni, e ressaltou que a 
melhoria e agilidade dos 
trabalhos com a implan-
tação do Plantão Digital, 
por exemplo, vai fazer com 
que vítimas, testemunhas, 
advogados, policiais mili-
tares, deixem de deslocar 
de suas cidades para o 
plantão regionalizado. “A 
gente espera fazer com que 
o Plantão Digital otimize o 
serviço de polícia judici-
ária, e evite o sofrimento 
de vítimas, testemunhas 
e de advogados”, disse.

O projeto consiste na 
lavratura e formalização de 
procedimentos do plantão 
por meio de videoconfe-
rências. Tem a finalidade 
de potencializar o aten-
dimento em todo o Esta-
do. Dentre os benefícios 
tem a redução dos gastos 
com diárias da PCMG no 
plantão regionalizado, re-
dução do tempo de empe-
nho da Polícia Militar em 
ocorrências com conduzi-

dos, além de aumento da 
produtividade e fomento 
à investigação policial.

O secretário adjunto 
de Justiça e Segurança 
Pública, dr. Jeferson Bo-
telho, disse que a Polícia 
Civil segue a evolução 
dos tempos. “Tivemos 
contribuição preponde-
rante, em nossa gestão 
como Superintendente de 
Investigação e Polícia Ju-
diciária, lançamos a pedra 
fundamental da Delegacia 
Virtual nos casos de menor 
potencial ofensivo, tudo 
como base no artigo 24 
da Constituição Federal 

de 1988 que determina a 
competência concorren-
te dos estados para esse 
tipo de procedimento, nos 
artigos 185 e 405 do Có-
digo de Processo penal 
e modelo que já vinha 
sendo adotado na justiça 
do Trabalho, e por fim no 
direito comparado, EUA 
e Inglaterra”, pontuou.

Disse que criou a Re-
solução Conjunta 184 de 
03 de abril de 2014, e co-
locou para funcionar, e o 
Brasil conheceu o modelo 
a partir dessa experiência. 
“E assim, estava traçado 
o inovador e moderno 

Procedimento Virtual de 
Polícia Judiciária e Justi-
ça Criminal, formatado a 
partir da utilização dos re-
cursos tecnológicos postos 
à disposição da sociedade 
moderna, e com base nas 
normas brasileiras que 
regulam o Processo Tec-
nológico, e abordagem no 
direito comparado, modelo 
criado de forma inédita no 
Brasil pela Polícia Civil de 
Minas Gerais para solução 
de questões vinculadas ao 
exercício de Polícia Judici-
ária e Justiça Criminal nos 
plantões regionalizados, 
preservando rigorosamen-

te todas as prerrogativas 
dos Órgãos envolvidos”.

Por fim, o dr. Jeferson 
Botelho informou, que “foi 
introduzido o estudo da 
ação conjunta do Sistema 
de Defesa Social e Justiça 
Criminal em Minas Gerais, 
modelo que despertou inte-
resses de outras Unidades 
da Federação, e desta feita 
preencheu uma lacuna 
existente na doutrina pá-
tria, inclusive com escas-
sas menções no direito 
comparado, devendo servir 
de bússola para a institui-
ção de um verdadeiro Pro-
cesso Virtual no Brasil”.

O projeto consiste na lavratura e formalização de procedimentos do plantão por meio de videoconferências

Teófilo Otoni - Na 
manhã de quinta-feira 
(27/05), o comandan-
te do 19º Batalhão de 
Polícia Militar, tenente-
-coronel Muniz, realizou 
uma reunião com uma 

comissão de vereadores 
de Teófilo Otoni, com o 
objetivo de apresentar os 
trabalhos que vêm sendo 
desenvolvidos pela insti-
tuição no município além 
do alinhamento de ações 

conjuntas que visem o 
bem da colet ividade.

Os representantes do 
povo puderam conhecer 
parte da rotina dos ser-
viços policiais desem-
penhados pela unidade, 

conhecendo as instala-
ções físicas e os trei-
namentos dos policiais 
mili tares.  Na oportu-
nidade foi frisada pelo 
Comandante a impor-
tância da integração das 

instituições na promoção 
da segurança pública 
e do bem estar social.

Esteve à frente da 
comissão o vereador Sar-
gento Harlei que elogiou 
as ações da PMMG na 

cidade e junto da co-
missão colocou a Casa 
Legislativa Municipal à 
disposição para trabalho 
em conjunto. (Assessoria 
de comunicação organi-
zacional do 19º BPM).
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Gerais
Pacheco diz que Ministério 

de Minas e Energia 
abandonou o compromisso 
de impedir o baixo nível 

da Represa de Furnas
Brasília – O presi-

dente do Congresso Na-
cional, Rodrigo Pacheco 
(Democratas-MG), cri-
ticou de maneira con-
tundente, nesta sexta-
-feira (28), a inércia do 
Ministério de Minas e 
Energia (MME) em so-
lucionar o problema do 
baixo nível do espelho 
d’água da Represa de 
Furnas, localizada no 
Sul e Sudoeste de Minas 
Gerais. Na avaliação 
do senador mineiro, o 
Operador Nacional do 
Sistema Elétrico (ONS), 
vinculado ao MME, so-
mente tem levado em 
consideração a capaci-
dade do lago para gera-
ção de energia no país, 
deixando em segundo 
plano a exploração do 
turismo, da piscicultura 
e da produção agrícola 
na região, ou seja, um 
conjunto dos principais 
potenciais de Furnas. 
A estimativa é que cer-
ca de 500 mil pessoas, 
em 34 municípios do 
estado, dependem das 
águas do reservatório.

“O Operador Nacio-
nal do Sistema Elétrico, 
vinculado ao Ministé-
rio de Minas e Energia, 
apoderou-se das águas 
brasileiras para o seu 
propósito único de ge-
ração de energia. Essa 
política energética sem 
ideias, que não planeja 
e não pensa em médio e 
longo prazo, reduz os ní-

veis de água e sacrifica o 
abastecimento, o turismo, 
a navegação, a agrope-
cuária, a piscicultura e o 
meio ambiente. Sacrifica, 
sobretudo, milhares de 
pessoas. A previsão de 
secar os reservatórios do 
sistema de Furnas, em 
Minas Gerais, é inacei-
tável, ainda mais depois 
dos acordos feitos com 
a bancada federal do Es-
tado”, afirmou Pacheco.

O senador mineiro 
ressaltou que não está 
faltando somente água, 
ou chuva, mas sim falta 
de respeito e empenho 
do Ministério de Minas 
e Energia para resolver 
esse problema que foi, em 
diversas ocasiões, ampla-
mente discutido, inclusive 
em audiências no Senado. 
Pacheco ainda lembra 
que, nessas ocasiões, os 
responsáveis pela pasta 
que têm a prerrogativa 
para solucionar a questão 
assumiram esse compro-

misso. No entanto, atual-
mente se constata que não 
passaram de promessas, 
uma vez que preferiram 
abandonar o tema sem 
ao menos prestar escla-
recimentos aos mineiros.

Uma das principais 
bandeiras defendidas pelo 
senador mineiro no Parla-
mento é que a Represa de 
Furnas opere com o índi-
ce de 762 metros acima 
do nível do mar, conside-
rado ideal por moradores, 
produtores e empresários 
do entorno do lago para 
garantir as atividades que 
geram renda e emprego. 
Além disso, o presidente 
do Senado tem trabalha-
do arduamente para que 
a pasta dê uma resposta 
definitiva à diminuição de 
vazão de águas do reser-
vatório, sobretudo no uso 
feito pela hidrovia Tietê-
-Paraná, em São Paulo, 
que é apontada como uma 
das principais razões para 
o baixo nível de Furnas.

Sede da ALMG terá iluminação especial de 1º a 15/06, em apoio
à campanha da Sociedade Brasileira de Queimaduras

Assembleia Legislativa 
adere ao Junho Laranja

Meninas estão vulneráveis 
diante de pais e padrastos

Divulgar a importân-
cia de medidas preventivas 
para coibir a incidência 
de acidentes que resultem 
em queimados. Esse é o 
propósito do Dia nacional 
de luta contra queimadu-
ras, celebrado na próxima 
quinta-feira, 6 de junho. 
Em homenagem à data 
e ao Junho Laranja, mês 
dedicado à causa, entre os 
dias 1º e 15 deste mês, o 
Espaço Democrático José 
Aparecido de Oliveira 
(Hall das Bandeiras) do 
Palácio da Inconfidência 
– sede da Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais 
(ALMG) - receberá ilu-
minação especial na cor 
laranja. A iluminação es-
pecial deste Junho Laranja 
atende a requerimento do 
deputado Bartô, a pedido 
da Sociedade Brasileira 
de Queimaduras (SBQ). 

Com o tema Álcool 
e Fogo: mantenha o dis-
tanciamento. Contra quei-
maduras, prevenção é a 
vacina, ao longo do mês 
de junho, a SBQ intensifi-
cará a campanha on-line, 
realizando lives e com-
partilhando, em suas redes 
sociais, peças sobre pre-
venção, riscos, cuidados 
e locais onde buscar ajuda 
e tratamento. Para saber 
mais e acessar os materiais, 
visite a página da SBQ. O 
apoio da Assembleia à cau-

Quase metade dos 
casos registrados de de-
núncias de violência se-
xual contra crianças e 
adolescentes em Minas 
Gerais tem como agres-
sores pais e padrastos. 
Os dados foram apre-
sentados pela Secretaria 
de Estado de Desenvol-
vimento Social (Sede-
se), em audiência pública 
da Comissão de Direitos 
Humanos da Assembleia 
Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG), nesta 
quarta-feira (26/5/21). 

A superintendente de 
Participação e Diálogos 
Sociais da secretaria, Ana 
Carolina Gusmão da Cos-
ta, apresentou dados do 
Disque 100, do Mapear 
(elaborado pela Polícia 
Rodoviária Federal) e do 
Observatório da Seguran-

sa integra o projeto Laços 
da Consciência, que reúne 
ações de sensibilização 
sobre temas afetos ao bem-
-estar social dos mineiros.

Pandemia e quei-
maduras – A Covid-19 
impôs novas rotinas, en-
tre as quais o aumento 
de ações de higienização 
usando álcool 70%, pro-
duto altamente inflamável 
e importante causador de 
acidentes e queimaduras. 
Segundo dados do Mi-
nistério da Saúde, após 
a chegada da pandemia, 
houve um aumento de 
mais de 300% nos aten-
dimentos ambulatoriais 
por acidentes domésti-
cos em jovens de até 15 
anos, muitos dos quais 
relacionados a queima-
duras. Apenas em 2020, 
foram quase mil pessoas 
internadas em centros 
de atendimento especia-

lizado em queimaduras 
(CTQS). Assim, neste 
2021, a campanha do Ju-
nho Laranja também foca 
em conscientizar popula-
ção e profissionais de saú-
de quanto à necessidade e 
às possibilidades de evitar 
acidentes que causam 
queimaduras, em espe-
cial com o uso do álcool.

Laços da Consciên-
cia – O projeto Laços da 
Consciência da ALMG re-
úne ações de sensibilização 
sobre temas relacionados 
ao bem-estar social dos 
mineiros, em especial cau-
sas relacionadas à saúde, 
associando-as aos meses do 
ano, cores e à iluminação 
do Palácio da Inconfidên-
cia. Dentro da proposta, 
a ALMG ainda promove 
ações de divulgação e cons-
cientização sobre os temas 
abrangidos. (Assessoria 
de Imprensa da ALMG).

ça Pública. Segundo ela, 
as agressões denunciadas, 
incluindo o estupro de 
vulneráveis, acontecem 
na maior parte dos casos 
dentro dos domicílios.

“Pais e padrastos são 
acusados em 40% dos 
casos, e 82% das víti-
mas, segundo o Disque 
100, são do sexo femini-
no. Tivemos um pequeno 
decréscimo no número 

de casos comparando os 
três primeiros meses de 
2020 aos três primeiros 
meses de 2021. Mas aí 
podemos atribuir isso às 
questões relacionadas à 
pandemia. Sabemos das 
dificuldades das vítimas 
de saírem de suas situa-
ções atuais e das pessoas 
próximas denunciarem”, 
explicou. (Assessoria de 
Imprensa da ALMG).

Campanha também alerta para aumento de 
acidentes e queimados envolvendo uso do álcool 

Arquivo ALMG - Foto: Luiz Santana

Em Minas, cerca de 40% dos acusados de agressões e estupros 
são pais ou padrastos das vítimas, do sexo feminino
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Novo Cruzeiro

Na quarta-feira 
( 2 6 / 0 5 / 2 1 ) , 
foi realizada a 
solenidade no 

Presídio de Novo Cruzei-
ro, para reinauguração da 
unidade com reformas e 
ampliação das instalações. 
O presídio, que é referência 
no estado, hoje conta com 
instalações modernas, re-
vitalizadas e um ambiente 
humanizado. A solenidade 
foi muito prestigiada, com 
presença do prefeito de 
Novo Cruzeiro, Milton 
Coelho “Nem Capotão”; 

do secretário-adjunto de 
Justiça e Segurança Pú-
blica, dr. Jeferson Bote-
lho; do diretor-geral do 
Departamento Penitenci-
ário de Minas, Rodrigo 
Machado, representantes 
de instituições e da so-
ciedade civil organizada.

O prefeito municipal 
de Novo Cruzeiro, Milton 
Coelho Oliveira – “Nem 
Capotão”, fez uso da pa-
lavra e cumprimentou de 
forma especial o seu amigo 
Jeferson Botelho, secretá-

rio adjunto da SEJUSP, e 
todos que compuseram a 
mesa diretora dos traba-
lhos. Disse que foi com 
muita satisfação, de muita 
alegria pra ele, poder par-
ticipar desse ato de entrega 
da obra de reforma e am-
pliação da unidade prisio-
nal de Novo Cruzeiro. “Só 
quem conheceu esse presí-
dio sabe o quanto isso mu-
dou e melhorou. E eu diria 
que, não é nem uma obra de 
reforma, praticamente foi 
todo reconstruído, remode-
lado, e hoje, atende muito 

bem, não só aos apenados 
que vão ter aqui condições 
mais dignas, como tam-
bém aos servidores que 
aqui trabalham”, disse.

Durante a solenidade, 
o prefeito Nem Capotão, 
foi agraciado com uma pla-
ca pelas relevantes contri-
buições e importante apoio 
para a conclusão das obras, 
e agradeceu ao diretor do 
presídio, Bruno Guimarães 
Pedreira, e a todos que 
contribuíram. “A Prefei-
tura ajudou, ajudou muito, 
mas sabemos que foi uma 

Presídio de Novo Cruzeiro é reinaugurado 
com reformas e ampliações físicas

obra que teve o empenho de 
toda sociedade civil de Novo 
Cruzeiro. Isso é uma prova 
que quando a gente quer fazer 
a gente faz. E, fazer junto, a 
gente faz de forma mais fácil”.

O diretor do Presídio 
de Novo Cruzeiro, Bruno 
Guimarães Pedreira, tam-
bém iniciou sua fala cumpri-
mentando a mesa em nome do 
secretário adjunto dr. Jeferson 
Botelho, e agradeceu às equi-
pes de plantão da unidade, 
que se não fossem elas, esse 
trabalho não teria sido de-
senvolvido. Bruno ressalta 
que, apesar de ser de regime 
fechado, não foi registrado 
nenhum incidente de fuga, 
nenhuma apreensão de mate-
riais ilícitos dentro da unida-
de, graças aos policiais que 
acompanharam os detentos.

“Agradeço a Deus por es-
tar nessa nova etapa da minha 
carreira. Eu não esperava um 
dia estar à frente como gestor 
de uma unidade, mas aceitei 
esse desafi o e estamos à fren-
te. Continuo contando com 
o apoio de todos vocês, do 
Rodrigo representando nossa 
classe de policial penal, do 
subsecretário representando 
o Governo, dos comerciantes, 
Poder Judiciário, o coorde-
nador João Robson, Bru-
no Rocha, inspetor Millard, 
a tropa, parcerias que vão 

fazer com que a gente ca-
minhe de 2021 pra frente”.

O diretor-geral do De-
partamento Penitenciário 
de Minas Gerais (DEPEN/
MG), Rodrigo Machado 
de Andrade, falou em seu 
pronunciamento direcionado 
ao dr. Jeferson Botelho, que 
poder estar ali numa estrutura 
como é a do presídio de Novo 
Cruzeiro, um equipamento 
público onde ele trabalhou no 
seu tempo de delegado de Po-
lícia Civil, para ele como di-
retor geral do DEPEN é uma 
grata satisfação. Ressaltou o 
importante trabalho que acon-
teceu na unidade prisional.

“É o que eu falo com nos-
sos policiais, é transcender as 
muralhas com o trabalho dos 
nossos policiais, dos custo-
diados que nós temos nas 
nossas unidades prisionais. 
É poder mostrar para a so-
ciedade que a gente consegue 
apoiá-las, através da custódia 
e da ressocialização. Esse 
trabalho que acontece aqui 
une a falange do bem, a par-
tir do momento que a gente 
consegue interagir com os 
órgãos de segurança”. Macha-
do enfatiza que o interno vai 
retornar ao seio da sociedade, 
e compete a todos os envolvi-
dos no sistema prisional, fazer 
com que ele retorne de uma 
forma melhor do que entrou.

Na solenidade também foi comemorado o aniversário de 7 anos do Presídio de Novo cruzeiro, unidade referência no Estado

Secretário-Adjunto da SEJUSP, dr. Jeferson Botelho 
com diretores de unidades prisionais da região

Autoridades descerraram a placa inaugural das reformas e ampliações do Presídio de Novo Cruzeiro Presídio de Novo Cruzeiro conta com instalações modernas, revitalizadas e ambiente humanizado

 Representantes da segurança pública da região 
participaram da solenidade em Novo Cruzeiro

 Dr. Jeferson Botelho representou o Governo de Minas Solenidade realizada no Presídio de Novo Cruzeiro

Mesa diretora composta por autoridades da regiãoDiretor Bruno recebendo uma placa das mãos de Rodrigo Machado

Dr. Jeferson Botelho com representantes do Poder 
Judiciário, Ministério Público e OAB/MG
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Novo Cruzeiro

Presídio de Novo Cruzeiro é reinaugurado 
com reformas e ampliações físicas

A Juíza de Direito da 
Comarca de Novo Cruzeiro, 
dra. Samira da Cunha Ribei-
ro Morais, está há um ano na 
região, e frisa que, ela costuma 
dizer a todos que chegam de 
fora, que não conhecem Novo 
Cruzeiro, que ali as coisas fun-
cionam, as coisas andam, gra-
ças a um diálogo institucional 
muito ético que existe entre os 
membros dos poderes Judici-
ário, Legislativo e Executivo, 
e com as instituições, OAB, 
Defensoria Pública, MPMG, 
PCMG, PMMG, PPMG. Den-
tre outros assuntos, pontuou o 
trabalho que vem sendo feito 
daquela unidade prisional, res-
saltando que em atendimentos 
a presos, nenhum reclama de 
tratamento, nem de alimen-
tação, não reclama de nada.

O secretário-adjunto de 
Justiça e Segurança Pública 
de Minas Gerais, dr. Jeferson 
Botelho recordou do tempo 
em que trabalhou na cidade 
de Novo Cruzeiro, há 11 anos, 
como delegado de Polícia Civil. 
Foi em 26 de maio de 2010, que 
ele recebeu uma mensagem 
do povo de Novo Cruzeiro, 
mensagem que ele guarda até 
hoje, e leu durante o evento: 
“Jefferson: Existem pessoas 
que simplesmente passam em 
nossas vidas e existem outras 
que passam, fi cam e nos ensi-
nam a viver melhor. Saiba que 

você com sua simplicidade e 
simpatia conquistou o nosso 
afeto. Seu bom humor já fazia 
parte do nosso dia-a-dia, as con-
versas, os conselhos, quanta fal-
ta nos fará. Lembraremos com 
saudades da sua presença sem-
pre alegre e amiga. Que nessa 
nova fase que inicia em sua 
vida, você possa desempenhar 
com a mesma garra, coragem e 
otimismo que nunca lhe faltou. 
Ficaremos com saudade, afi nal 
de contas você é e será um 
amigo muito especial para nós”.

Recorda que quando ali 
chegou não tinha asfalto de 
Itaipé pra lá, era só terra. Mui-
tas vezes saía de Teófi lo Otoni, 
chegava até Santa Cruz, mas 
não conseguia chegar até Novo 
Cruzeiro, era tudo com mui-
ta dificuldade. E com pouco 
tempo que esteve lá à frente 
da comarca, da delegacia, teve 
o privilégio de conhecer a 
região, citando Sapé, Lamba-
ri, Queixada, Lufa, e foi até 
Ribeirão das Almas, “terra de 
pessoa de alma boa”, disse.

E em Novo Cruzeiro, es-
teve como diretor do presídio, 
dividindo alegrias, retrocessos 
e conquistas. Sua sala era bem 
voltada para as celas, e o tempo 
todo internos chamando pelo 
seu nome, dizendo que estavam 
precisando de algo. “Para mim 
foi uma experiência muito im-
portante. Evidentemente que eu 
nunca fui um pessimista. Aqui 

é terra de liberdade, como 
Teófilo Otoni defendeu a 
liberdade, a segurança, a 
propriedade, e a resistência à 
opressão”. Destacou que de 
Novo Cruzeiro, tem Ministro 
do STJ, como Arnaldo Este-
ves Lima. “No Vale do Jequi-
tinhonha, talvez não tenha-
mos mais nem o Jequi e nem 
a Nhonha, mas temos a espe-
rança, a cultura de um povo”.

Presídio de Novo Cru-
zeiro: A antiga cadeia pú-
blica se tornou presídio em 
2014, quando sua gestão 

foi assumida pela atual 
Secretaria de Estado de 
Justiça e Segurança Públi-
ca (Sejusp). De lá para cá, 
passou por inúmeras refor-
mas, trazendo melhorias 
significativas para o am-
biente prisional. O presídio 
ganhou muralha, portaria, 
novas instalações elétricas 
e hidráulicas, salas admi-
nistrativas, alojamento, re-
feitório, parlatórios, ofi cina 
de máscaras e depósito para 
guardar material e ferra-
mentas usados na horta.

Ganhou um ambien-

te mais humanizado para 
servidores e presos. Todas 
as celas foram reformadas 
e mais uma foi construí-
da, com dez vagas, além 
da instalação de concerti-
nas, letreiro, iluminação 
externa e pintura de toda 
unidade. O pátio de banho 
de sol também passou por 
melhorias e ganhou uma 
quadra. Construída nos 
fundos do terreno, a horta 
produz semanalmente 100 
kg de verduras, legumes e 
hortaliças. Os alimentos são 
doados para o Hospital São 

Bento de Novo Cruzeiro, 
instituição fi lantrópica que 
atende pacientes carentes.

Uma parceria com a 
Emater-MG proporciona 
que um profi ssional da ins-
tituição acompanhe toda 
a produção e plantação, 
que é orgânica, sem ne-
nhum produto químico. 
Destaque, ainda, para uma 
oficina de costura que, 
atualmente, produz 400 
máscaras de TNT todos os 
dias. O material é utilizado 
para proteção contra a co-
vid-19. (Agência Minas).

Na solenidade também foi comemorado o aniversário de 7 anos do Presídio de Novo cruzeiro, unidade referência no Estado

Prefeito Nem Capotão agraciado com uma placa pelas relevantes contribuições ao presídio de Novo Cruzeiro“Só quem conheceu esse presídio sabe o quanto isso mudou e melhorou”, disse o prefeito Nem Capotão

Dr. Jeferson com os advogados dr. Walace, dr. Elson e dra. Beatriz

Policiais Penais de toda região participaram do eventoPoliciais Penais com o diretor do DEPEN/MG, Rodrigo Machado

Diretor Bruno Guimarães recebendo as chaves de um veículo

Advogados contam com parlatório para melhor 
atendimento na unidade prisional

Dr. Jeferson Botelho em conversa com autoridades 
da Comarca de Novo Cruzeiro

O Presídio de Novo Cruzeiro está todo reformado 
e é referência no Estado de Minas Gerais
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Segurança Pública/Gerais

Foragido da justiça é preso 
em operação da Polícia 

Militar na cidade de Poté

PM prende homem por 
porte ilegal de arma de 

fogo em Itaipé
Durante operação 

Cavalo de Aço, realiza-
da pela Polícia Militar, 
simultaneamente nas 21 
cidades que compõem 
o 19° Batalhão, os po-
liciais do destacamento 
de Itaipé, depararam 
com cinco indivíduos em 
atitude suspeita, dentre 
eles, pessoas conhecidas 
por envolvimento no 
tráfico de drogas e porte 
ilegal de armas de fogo.

Um dos indivíduos, 
ao perceber que seria 
abordado tentou fugir, 
afastando-se da compa-
nhia dos demais, mas 
foi alcançado submetido 
a busca pessoal, sendo 
encontrado com ele a 
quantia de R$650 em 
dinheiro trocado e um 
telefone celular. Foi per-
cebido que ao afastar-se, 
o outro indivíduo jogou 
uma arma de fogo dentro 
do carro onde estavam. 
Após procedida busca 
no veículo, os militares 
encontraram um revól-
ver calibre 38 municiado 
com 06 cartuchos in-
tactos, tendo o segundo 
indivíduo assumido a 
propriedade do revólver, 
sendo ele preso por porte 
ilegal de arma de fogo.

Por haver partici-
pação de menores em 

infração penal, acom-
panhados de maiores 
e a efetiva entrega da 
direção veicular a um 
deles, o terceiro indi-
víduo foi preso, pelo 
crime de corrupção de 
menores. O veículo uti-
lizado por eles, VW Gol, 
não estava devidamente 
licenciado, e foi apre-
endido e recolhido ao 
pátio credenciado ao De-

tran em Novo Cruzeiro.
Um dos autores é 

egresso do sistema pri-
sional, estava em condi-
cional há quatro meses e 
possui passagens por por-
te ilegal de armas de fogo 
e tráfico de drogas. Equi-
pe: sargento Andrew e 
cabo Elvis. (Informações/
Fotos: Tenente Thalles 
Dohler Schutte, coman-
dante da 232ª Cia PM).

N a  s e x t a - f e i r a 
(28/05), por volta das 
23h, durante operação 
Força Tarefa em combate 
a crime de homicídios, a 
Polícia Militar recebeu 
denúncias informando que 
um cidadão havia dado en-
trada no hospital de Poté 
com uma lesão na perna. 
No local, o médico disse 
que aparentava ser prove-
niente de disparo de arma 
de fogo. O cidadão disse 
que caiu e machucou sua 
canela. Ao consultar o seu 
prontuário no sistema, os 
policiais constataram que 
havia um mandado de pri-
são em aberto contra ele.

Segundo a PM, o fo-
ragido da justiça é conhe-
cido no meio policial e 
estava residindo no Bairro 
Sofia Colen em Poté e já 
foi preso por roubos em 
Teófilo Otoni. Ele foi con-

duzido à delegacia de Po-
lícia Civil de Teófilo Otoni 
para as providências de 
polícia judiciária. (Infor-
mações: Tenente Thalles 
Dohler Schutte, coman-
dante da 232ª Cia PM).
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ASSOCIAÇÃO DOS MUNICÍPIOS 
DA MICRORREGIÃO DO VALE DO MUCURI

 AV. ALFREDO SÁ, 1769
TEÓFILO OTONI – MINAS GERAIS

Viação Vale do Mucury, contrata:

Pessoas com Defi ciência
Os interessados deverão entregar currículo na Av. 

Sidônio Otoni, 1839- São Jacinto (garagem da empresa).
O horário de atendimento é das 07h30 às 11h30 e 

das 13h30 às 17h30, de segunda à sexta e aos sábados 
de 07h30 às 11h30.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE PADRE PA-
RAÍSO/MG - Aviso de Licitação – Tomada de Pre-
ços Nº. 002/2021 - O Município de Padre Paraíso/MG 
comunica que abrirá Processo Licitatório Nº. 069/2021, 
Modalidade Tomada de Preços Nº. 002/2021, cujo obje-
to é a contratação de empresa para prestação de serviços 
de engenharia para levantamento técnico e elaboração 
de projetos elétricos urbanos de iluminação pública no 
Município de Padre Paraíso/MG, com fornecimento de 
materiais, instalação e mão de obra. A Abertura será 
dia 18/06/2021 às 08h00min, na Sala de Licitação da 
Prefeitura Municipal de Padre Paraíso, Rua Prefei-
to Orlando Tavares, 10, Centro - CEP: 39.818-000. 
Informações: Tel/Fax: (33) 3534-1229 com Mirian 
Jardim Costa Reis – Presidente da CPL, pelos e-mails: 
licitacaopp@gmail.com ou licitacao@padreparaiso.
mg.gov.br ou pelo site: www.padreparaiso.mg.gov.br.

Prefeitura Municipal 
de Padre Paraíso

AVISO DE LICITAÇÃO – PREGÃO ELE-
TRÔNICO Nº. 007/2021 - O Município de Padre 
Paraíso/MG comunica que abrirá Processo Licitató-
rio Nº. 068/2021, Modalidade Pregão Eletrônico Nº. 
007/2021, cujo objeto é a aquisição de parques infantis 
(playgrounds) montados e instalados nas escolas de 
educação infantil e ensino fundamental para atender 
as necessidades da Secretaria Municipal de Educação 
de Padre Paraíso/MG. A Abertura será dia 16/06/2021. 
Início do envio de propostas às 08h00min do dia 
01/06/2021, fi m do envio de propostas às 08h30min do 
dia 16/06/2021 e abertura das propostas às 09h00min do 
dia 16/06/2021 através do site https://comprasbr.com.
br/. Informações: Tel/Fax: (33) 3534-1229 com Mirian 
Jardim Costa Reis – Presidente da CPL, pelos e-mails: 
licitacaopp@gmail.com ou licitacao@padreparaiso.
mg.gov.br ou pelo site: www.padreparaiso.mg.gov.br.

Prefeitura Municipal 
de Padre Paraíso

PARCERIAS DE 
CONVENIÊNCIA
Quem acompanhou a 

evolução da moda brasi-
leira nos últimos meses, 
sob seu aspecto negocial, 
teve momentos de grandes 
emoções – e muitas surpre-
sas. O fortalecimento do 
e-commerce no assunto e a 
pandemia levaram a várias 
fusões, aquisições, abertu-
ra de capitais e por aí afora.

Dito isso, há de se 
observar que esse cami-
nho encontrou agora mais 
um ponto de união, com 
o anúncio das Havaianas 
(calçados) e da Hering 
(roupas), de realizarem 
uma campanha para o 
Dia dos Namorados – em 
conjunto. Embora peque-
nas marcas já tivessem 
tentado esse tipo de ‘par-
ceria de conveniência’ 
(uma ‘collab’, no jargão 
fashion), entre grandes 
marcas é algo novo, im-
portante e redefi nidor de 
negócios & tendências 
nesse agitado circuito.

Enquanto os grandes 
grupos se esforçam para ter 

sob seu guarda-chuva o ci-
clo completo da cadeia têx-
til (do tecido à confecção), 
essas parcerias parciais per-
mitem soluções imediatas, 
rápidas e, às vezes, transitó-
rias. Um experimento que, 
certamente, pode ser a sal-
vação da maioria das grifes 
que enfrentam esse novo 
tempo da moda brasileira.

VAIVÉM
• O ator Caio Cas-

tro está se saindo como 
um dos investidores de 
peso no mercado fashion. 
Ele tornou-se sócio do e-
-commerce Key Design 
(que vende roupas mas-
culinas) e está feliz com 
o investimento. Com sua 
boa imagem agregado à 
marca, já é um sucesso ***

• Não são apenas os 
chineses que estão avan-
çando na tecnologia têxtil 
para se enfrentar as oscila-
ções do clima com a mesma 
peça de roupa. A saber: 
um centro de pesquisas 
têxteis brasileiro, instala-
do no Nordeste, também 
anunciou algo parecido – e 

Campanha Hering + Havaianas no Dia dos Namorados
já prestes a ser lançado 
no mercado. É a inovação 
ajudando a criação ***

PONTO FINAL: A 
turma fashion mineira 
está torcendo para que 
a pandemia melhore um 
pouco e algo aconteça 
para resgatar o setor em 

nosso Estado. O fato é 
que nossa indústria de 
moda perdeu muito (em 
volume, negócios e mar-
cas) no período de isola-
mento social – e a afl ição 
já é geral. As esperanças 
são de que a feira Minas 
Trend possa acontecer no 
segundo semestre. Amém!

Wagner Penna
Foto: Divulgação
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Ricardo Bastos, presidente da ACE-TO mantém agenda 
com deputados estaduais, em BH, em busca do 

desenvolvimento socioeconômico de Teófilo Otoni

O presidente da 
A s s o c i a ç ã o 
Comercial e 
Empresarial 

(ACE) de Teófilo Oto-
ni, Ricardo Bastos Peres, 
manteve uma extensa e 
importante agenda nesta 
semana na Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais, 
em Belo Horizonte, oca-
sião em que visitou vários 
gabinetes dos deputados 
que têm mais atuação em 
Teófilo Otoni e região.

O primeiro compro-
misso da agenda foi no ga-
binete do deputado estadu-
al Coronel Sandro Lúcio, 
que começou a sua vida 
pública como oficial da 
Polícia Militar em Teófilo 
Otoni, tendo sido coman-
dante do 19º Batalhão da 
PM, bem como da 15ª Re-
gional da Polícia Militar. 
O Coronel Sandro ouviu as 
ponderações do presidente 
da ACE-Teófilo Otoni e se 
prontificou a defender as 
pautas propostas pela ACE 

ao projeto Recomeça Mi-
nas, do Governo do Estado 
e da Assembleia Legislati-
va, e que visa a retomada 
do desenvolvimento so-
cioempresarial do Estado.

O segundo compro-
misso do dia foi com o 
deputado estadual Gustavo 
Santana, que também se 
caracterizou por apoiar 
as iniciativas de Teófilo 
Otoni. Gustavo Santana 
defende veementemente 
a volta de uma linha aérea 
regular para a cidade, bem 
como a duplicação da BR-
116 até a cidade, como 
forma de ajudar a alavan-
car o desenvolvimento 
socioeconômico regional.

O terceiro compro-
misso do dia seria com o 
deputado estadual Virgílio 
Guimarães, que é relator 
do Orçamento do Estado. 
Contudo, por razões par-
ticulares, o parlamentar 
demorou mais em sua ci-
dade. Assim, o presidente 
da ACE, Ricardo Bastos, 

foi recebido pelo chefe do 
gabinete, Ricardo Campos, 
que também é um velho 
conhecido da comunidade 
teófilootonense, por ter 
sido diretor do IDENE. 
O chefe de gabinete, em 
nome do deputado, se co-
locou à disposição da clas-
se empresarial do Nordeste 
Mineiro para lutar pelo 
desenvolvimento regional.

O quarto compromisso 
foi no gabinete do deputa-
do estadual dr. Jean Freire, 
do Vale do Jequitinhonha. 
O dr. Jean Freire, embora 
seja nascido no Vale do 
Jequitinhonha, já trabalhou 
em Teófilo Otoni na sua ju-
ventude, antes de se formar 
em Medicina. O deputado 
concordou com o presiden-
te da ACE-Teófilo Otoni, 
que é preciso promover 
pequenas ações enquanto 
se busca o desenvolvi-
mento pleno da região.

O último compromisso 
do dia foi com a deputada 
Laura Serrano, que também 

tem grande atuação na cida-
de e região. Laura Serrano 
ouviu as ponderações do 
presidente da ACE-Teófilo 
Otoni com relação ao pro-
jeto “Recomeça Minas” e 
também quanto ao incentivo 
do Governo do Estado ao es-
tímulo industrial na região.

Na ocasião da visita 
do presidente da ACE a 
BH, Ricardo Bastos se 

encontrou com o vereador 
Serginho da Agropecuária, 
uma vez que os dois se en-
contrariam para uma agen-
da em comum com o depu-
tado Virgílio Guimarães.

Ao final do encontro, o 
presidente da ACE-Teófilo 
Otoni disse que se sentia 
mais leve por poder cobrar 
dos deputados uma maior 
atuação em prol da nossa 

região. “Eu não vim aqui 
para fazer política parti-
dária. Não sou candidato a 
nada. A minha função aqui 
é como presidente da As-
sociação Comercial, que, 
como entidade de classe, 
defende arduamente o de-
senvolvimento socioem-
presarial como alavanca do 
progresso para a nossa gen-
te”, concluiu. (Fonte: ACE)

O presidente da ACE-Teófilo Otoni pediu, sobretudo, apoio para o “Recomeça Minas”, e lembrou as ponderações que apresentou ao projeto original

Ricardo Bastos Peres manteve uma extensa e importante 
agenda em BH para pedir apoio aos deputados estaduais ao 

desenvolvimento socioeconômico de Teófilo Otoni

O deputado estadual Dr. Jean Freire se propôs a trabalhar 
pelo estímulo à industrialização da região e pela retomada 

do projeto da Estrada de Ferro Bahia-Minas

O deputado estadual Coronel Sandro se 
comprometeu a defender as pautas apresentadas 

pela ACE ao projeto “Recomeça Minas”

No gabinete do deputado estadual Virgílio Guimarães o 
presidente da ACE foi recebido  pelo chefe de gabinete 

Ricardo Campos, ex-diretor do IDENE

O deputado estadual Gustavo Santana entre o 
consultor empresarial Wander Luis Silva e o 

presidente da ACE-Teófilo Otoni, Ricardo Bastos

O presidente esteve com o vereador Serginho da 
Agropecuária. Ambos teriam uma agenda em comum 

com o deputado estadual Virgílio Guimarães

Ricardo com a deputada estadual Laura Serrano, do  mesmo partido do governador 
Romeu Zema, e que mantém  forte atuação e influência em Teófilo Otoni 


